

Machado Ventura llama a avanzar en el desarrollo del país



Martí, Matanzas, 1 feb (RHC) El desarrollo no es solo una palabra, para alcanzarlo hay que trabajar sin perder tiempo, aseguró José Ramón Machado Ventura, Segundo Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, durante un recorrido por unidades productoras de alimentos.

Seis municipios de la provincia matancera recorrió este jueves el dirigente, en amplio intercambio con trabajadores y directivos interesándose por la producción de alimentos, las exportaciones, sustitución de importaciones, la zafra y las semillas, como garantía de venideras cosechas, informa la ACN.

En la Unidad Básica de Producción Cooperativa (UBPC) El Sordo, de esta localidad, una de las mejores del país, Machado Ventura conoció de las 465 hectáreas sembradas de papa que deberán cosecharse en el mes de marzo.

Isaías Piedra, al frente de la UBPC, explicó el sistema de autoabastecimiento en la entidad, se produce de acuerdo con las necesidades de la población y no lo que prefiere el productor, por ello diversifican los cultivos y atienden de manera personalizada a escuelas de la comunidad, consultorios del médico de la familia y otras.

En la UBPC Eladio Hernández, de la Empresa Agropecuaria Máximo Gómez, del municipio de Perico, Machado Ventura apreció el banco de semillas de maíz, malanga, frijol, yuca, boniato y papa, y llamó a

observar el clima en estos momentos más decisivos para la agricultura como son los meses de febrero, marzo y abril.

La provincia de Matanzas, una de las mayores productoras de papa del país, tiene sembradas mil 500 hectáreas, y según comentó Ricardo López Chapelín, delegado del Ministerio de la Agricultura, hasta el momento las plantaciones están saludables y esperan iniciar la cosecha en la segunda quincena de febrero.

En los centrales Jesús Rabí, de Calimete, y Mario Muñoz, de Los Arabos, el Segundo Secretario del Comité Central recibió información de los principales directivos sobre el cumplimiento del plan de azúcar hasta la fecha, valoró de bien la marcha de la contienda en la provincia y llamó a redoblar los esfuerzos en los ingenios René Fraga y México, comprometidos para satisfacer sus compromisos.

La Empresa Agroindustrial Victoria de Girón, polo exportador en Matanzas, fue el primer punto del recorrido y allí pidió incrementar la exportación de carbón vegetal, cítricos frescos, jugos y aceites esenciales, así como también superar la sustitución de importaciones con la venta al turismo de diversos productos con que cuenta la Empresa.

Acompañado por las miembros del Comité Central Teresa Rojas Monzón y Tania León Silveira, primera secretaria del Partido en Matanzas y Presidenta del Gobierno en ese territorio, respectivamente, Machado Ventura consideró que hay avances en las cosechas, atención adecuada a la agricultura y un despegue en la zafra, y convocó a aprovechar las potencialidades de la provincia, no perder tiempo en las inversiones, y dar un buen uso a la tierra para alcanzar el desarrollo.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/182404-machado-ventura-llama-a-avanzar-en-el-desarrollo-del-pais>



Radio Habana Cuba